

Ayer 18 de agosto visitamos dos jóvenes acampamentos de la región de Cantuquiriguaçu, cerca de Laranjeiras: Herdeiros da luta do Primeiro de Maio (1 año de ocupación) y Tomás Balduino (2 meses).

En ellos viven acampadas una media de 1 500 familias. Hablamos de esperanza ya que el Colectivo de Juventud del movimiento fue el motor de la ocupación. La mayoría de estos jóvenes son hijos de asentados de los alrededores. Estos nuevos acampamentos, junto con los asentamientos, han ocupado ya casi la totalidad de las tierras de la empresa maderera ARAUPEL.

Es una lucha histórica que comenzó en 1996 con el acampamento Buraco (agujero), el mayor de la historia del movimiento (3 000 familias), retratado por el prestigioso fotógrafo brasileño Sebastião Salgado, simpatizante del MST.

